

## Ma première année a la FAC !! - 1/3

Dans quel état psychologique ai-je abordé cette année ? Plutôt " force tranquille " ou plutôt gros stress ?

**Quelle FAC, quelle année ?**

Je pourrais découper ma première année en plusieurs périodes. Avant : je me disais que ça serait pas facile, que je devrais beaucoup travailler, mais j'étais quand même foncièrement convaincue que j'y arriverais du premier coup... C'est vrai après tout : bac S en glandant, alors pourquoi pas la première année du premier coup en travaillant ??? Et bien j'ai vite compris !!!

**Octobre.**

La rentrée. La FAC c'est nouveau, on est un peu paumes dans les arcanes administratives, on ne sait jamais quand et ou on a cours mais on s'y fait somme toute assez vite. Des la première semaine je me suis mis au boulot intensivement. Ca m'a tout de suite beaucoup intéressé alors pas de problème.

**Novembre.**

Toujours autant de boulot...

C'est a ce moment la qu'il y a eu un "léger" changement dans ma tête... Quand les gens me demandaient comment c'était les études avant je disais "ouais c'est génial c'est super intéressant etc..."... La je répondais... Que c'était super intéressant mais que j'avais plus de vie... Je sortais plus ou presque, je voyais plus mes ami (e) s, etc... J'avais l'impression de ne faire plus que ça, de ne penser plus qu'a ça... Une impression assez pesante s'est installée, tout ce que je faisais je l'organisais en fonction de mon boulot... pas une fois cette année je me suis mis devant la télé bêtement sans penser a rien, ou accepte une invitation sans réfléchir, parce que je voyais tout en fonction du programme draconien de travail que je me fixais chaque semaine... Le programme était toujours respecté mais mon moral baissait pas mal... Pourtant j'ai continué parce que je savais bien que c'est pas a la cafétéria qu'on réussit...

**Décembre/Janvier :**

la première période de révisions.

Je me fixais une discipline que je n'avais jamais eue avant. Mes horaires étaient planifiés un mois a l'avance, la moindre petite pause, etc... Je me suis permis 3 jours de vacances !!! Les premiers depuis Septembre...

**Les premiers partiels :**

j'y suis allé très confiant parce que je savais le travail que j'avais fait et que j'étais conscient d'être bien prêt. En fait je savourais la récompense du travail bien fait et des sacrifices consentis...

La semaine de vacances après partiels :

un seul commentaire : aaaaaaaaaaaaaah ;)

**Deuxième semestre :**



## Ma première année a la FAC !! - 3/3

les nuits blanches que j'ai passées en 1ère pour décrocher et repiquer : informaticien, c'est le plus beau métier du monde et ça mérite bien des sacrifices : o). Alors lecteurs 1ère année, bossez, bossez, bossez ! trop long merci !!!